

BON GOÛT



ART WEEK 2026

Special Collection

BON GOÛT ART COLLECTION 2026

Passend zur Art Week in Basel haben wir eine besondere Menükollektion kuratiert, inspiriert von den bedeutendsten Epochen der Kunstgeschichte.

Mit unserer limitierten Art Collection verwandeln wir den Döner in eine essbare Hommage an kreative Meisterwerke.

Die drei Special Editions führen durch die Epochen der Renaissance, des Kubismus und des Surrealismus – jede Kreation interpretiert die charakteristischen Merkmale ihrer Kunstrichtung auf geschmackliche Weise.

Von harmonisch ausbalancierten Kompositionen über mutige und unerwartete Kontraste bis hin zu traumhaften Geschmackskombinationen: Jede Edition erzählt ihre eigene Geschichte und lädt dazu ein, Kunst nicht nur zu betrachten, sondern zu erleben.

Drei Epochen. Drei Kunstwerke. Drei außergewöhnliche Geschmackserlebnisse.

Willkommen bei der Bon Goût Art Collection 2026.

To celebrate Art Week in Basel, we've curated a special menu collection inspired by the most iconic eras in art history.

With our limited-edition Art Collection, we transform the kebab into an eatable tribute to creative masterpieces. The three special editions take you on a journey through the ages of the Renaissance, Cubism, and Surrealism – each creation interprets the characteristic features of its artistic movement in a flavorful way.

From perfectly balanced compositions to bold and unexpected contrasts, and even dreamy flavor combinations: each edition tells its own story and invites you not just to view art, but to experience it.

Three eras. Three works of art. Three extraordinary taste experiences.

Welcome to the Bon Goût Art Collection 2026.

RENAISSANCE EDITION: *The Michelangelo*

Die Renaissance steht für Harmonie, Ausgewogenheit und die Suche nach Perfektion.

Inspiziert von den Meisterwerken dieser Epoche vereint **The Michelangelo** ausgewählte Zutaten zu einer Komposition, in der jedes Element seinen Platz findet.

Würziges Dönerfleisch, frischer Rucola und Coban Salat treffen auf cremigen Feta, während Granatapfel und eingelegte Zwiebeln feine Akzente setzen. Abgerundet durch die charaktervolle Schärfe der Ezme entsteht ein Geschmackserlebnis, das die Balance und Eleganz der Renaissance widerspiegelt.

*Dönerfleisch | Ruccola | Coban Salat | Feta
Granatapfel | eingelegte Zwiebeln | Ezme*



RENAISSANCE EDITION: *The Michelangelo*

The Renaissance stands for harmony, balance, and the pursuit of perfection.

Inspired by the masterpieces of this era, **The Michelangelo** combines carefully selected ingredients into a composition where every element finds its place.

Spicy kebab meat, fresh arugula, and Coban salad combine with creamy feta, while pomegranate and pickled onions add subtle accents. Rounded out by the distinctive spiciness of the ezme, the result is a taste experience that reflects the balance and elegance of the Renaissance.

*Kebab meat | Arugula | Coban salad | Feta
Pomegranate | Pickled onions | Ezme*



KUBISMUS EDITION: *The Picasso*

Der Kubismus bricht Formen auf, setzt sie neu zusammen und zeigt Perspektiven aus jedem Blickwinkel. Inspiriert von dieser Idee interpretiert **The Picasso** den Döner neu.

Würziges Dönerfleisch trifft auf cremige Guacamole, knusprige Pommes, frischen Salat, Mais, geröstete Zwiebeln und einen Hauch Limette. Ein kontrastreiches Zusammenspiel, das Chaos und Struktur in einem einzigartigen Geschmackserlebnis vereint.

*Dönerfleisch | Pommes | Salat | Mais
Geröstete Zwiebeln | Limette | Guacomole*



KUBISMUS EDITION: *The Picasso*

Cubism breaks down shapes, reassembles them, and reveals perspectives from every angle.

Inspired by this idea, **The Picasso** gives a new interpretation of the döner.

Spicy kebab meat meets creamy guacamole, crispy fries, fresh salad, corn, roasted onions, and a squeeze of lime.

A rich mixture of contrasts that combines chaos and structure into a unique taste experience.

*Kebab meat | French fries | Salad | Corn
Roasted onions | Lime | Guacamole*



SURREALISMUS EDITION: *The Dalí*

Der Surrealismus entführt uns in eine Welt zwischen Traum und Wirklichkeit, in der Logik weich wird und alles möglich erscheint.

Inspiriert davon wirkt **The Dalí** wie eine kulinarische Traumlandschaft.

Würziges Dönerfleisch trifft auf süße Dattelcreme, saftige Mango, frisches Rotkraut, cremigen Joghurt und feinen Sesam. Süß, würzig und unerwartet fließend entsteht ein Geschmackserlebnis, das vertraut wirkt und doch wie aus einem Traum entspringt.

*Dönerfleisch | Dattelcreme | Mango
Halloumi | Rotkraut | Sesam | Joghurt*



SURREALISMUS EDITION: *The Dali*

Surrealism takes us to a world between dream and reality, where logic softens and everything seems possible. Inspired by this, **The Dali** feels like a culinary dreamscape.

Spicy kebab meat meets sweet date cream, juicy mango, fresh red cabbage, creamy yogurt, and delicate sesame. Sweet, spicy, and unexpectedly smooth, it creates a taste experience that feels familiar and yet seems to come from a dream.

*Kebab meat | Date paste | Mango | Halloumi
Red cabbage | Sesame seeds | Yogurt*

